
平成２７年度第２回山口県ＢＢＳ連盟役員会報告書 

日 時  平成２８年(2016)年 １月１６日（土） 

午後７時から午後８時まで 

場 所  パルトピアやまぐち ３階 第２会議室 

 

出席者（６名）：津野会長、中村監事、平田監事、後藤事務局長、杉原事務局次長 

山口保護観察所（鳴川企画調整課長） 

委任状（６名）：岡崎理事（岩国）、髙佐理事（山口）、石川理事（宇部）、難波理事（萩）、 

武重理事（下松）、伊藤事務局員 

 

１．開会（あいさつ） 

 

２．報告事項 

●４月２５日（土） 平成２７年度第１回山口県ＢＢＳ連盟役員会（山口市）５名 

●５月２０日（水） 第６５回“社会を明るくする運動”～犯罪や非行を防止し、立ち直る地域

のチカラ～山口県推進委員会（山口市）１名 

●５月２３日（土）～２４日（日） 平成２７年度日本ＢＢＳ連盟協議員会（東京都）１名 

●５月３０日（土） 中国地方ＢＢＳ連盟第１回理事会（広島市）３名 

●６月２７日（土）～２８日（日） 第５３回山口県ＢＢＳ会員交流大会（宇部市）１６名 

●７月 ９日（木） 第６５回“社会を明るくする運動”「一日保護観察所長」行事（山口市）

１名 

●７月１１日（土）～１２日（日） 平成２７年度中国地方ＢＢＳ会員研修会（鳥取市）４名 

●８月 ２日（日） 第６１回中国地方ＢＢＳ大会第１回実行委員会（山口市）１２名 

●８月２８日（金）～３０日（日） 第１５回こども・みらい・サポート事業～潮風を感じ 大

空へはばたこう in しまなみ～（今治市）１名 

●９月１３日（日） 第６１回中国地方ＢＢＳ大会第２回実行委員会（山口市）１２名 

●９月２６日（土）～２７日（日） 第５６回ＢＢＳ会員中央研修会（東京都）２名 

●１０月１１日（日） 第６１回中国地方ＢＢＳ大会会場視察（岩国市）１６名 

●１０月２５日（日） 第６１回中国地方ＢＢＳ大会第３回実行委員会（山口市）１２名 

●１１月１３日（金） 山口県更生保護事業功労者顕彰式典（山口市）１名 

●１１月２２日（日）～２３日（月） 第６１回中国地方ＢＢＳ大会（岩国市）１０５名（うち

山口県４４名） 

●１２月 ５日（土）～ ６日（日） 日本更生保護学会（神奈川県）１名 

●１２月１２日（土） ＢＢＳ発足70周年記念事業第３回準備委員会（東京都）１名 

 

３．地区会の状況報告 

 

・参加理事が少ないため省略した。 

 

４．議  事 

(1) 平成２６年度収支決算の承認について 資料１ 

・後藤事務局長より、資料１のとおり説明。年々、繰越金がすくなくなっている。年会費の滞納地

区もあるので徴収に力を入れていきたい。その他は、特に行事もなく例年の執行状況となってい

る。 



・質疑はなく、承認された。 

 

(2) 平成２７年度山口県ＢＢＳ会員研修会について 資料２ 

 

・後藤事務局長から、資料２について説明。４月の役員会で決定したとおり、山口保護観察所主催

の新人会員研修会と同時開催でよいか確認。また、内容については、１日目は例年どおり、２日

目の研修については未定である旨を説明。 

・鳴川課長から、近年の研修会の状況から、研修Ⅰの先輩会員との座談会については、話がなかな

か進まないとの反省が昨年あったと報告があった。 

・津野会長から、座談会に代わって保護司、更生保護女性会（以下「更女」という。）との座談会の

ようなものが出来ないのか提案があった。（法務省保護局が浦安市の法務省研修センターで行った

研修会を踏まえて。） 

・検討の結果、本年度も研修Ⅰについては、引き続き「講義」と「先輩会員との座談会」にするこ

ととした。「先輩会員との座談会」については、後藤事務局長が担当で内容を考えることとなっ

た。 

・２日目の研修Ⅱは、「三者（保護司、更女、ＢＢＳ会）連携について」として、保護司さんや更女

の方に、体験談を交えた対象少年と親しくなるまでの過程などについてディスカッションするよ

うなものを行うこととした。（観察所が主体で行っていただくこととした。） 

・場所は、研修会場はパルトピアやまぐち３階第２会議室、宿泊はパルトピアやまぐち４１３号室

（和室）４１４号室（洋和室）を予約済み。 

・開催要綱等を修正して１月２２日（金）までに案内文書を発送できるように事務局は準備をする

こととした。 

 

(3) その他 

・山口県ＢＢＳ連盟発足６０周年 

→昭和３２年発足。平成２９年（昭和９２年）で６０年となる。何か行事を行うか？ 

 

・後藤事務局長から平成２９年が６０周年の年となるが、何か行事を行うか平成２８年４月の役員

会までに検討してほしいと提案があった。 

・周年行事でも特に節目ではないため、簡単なものを予定してもいいのでないかという意見も出

た。 

・共同募金等の資金を活用するためには、１年前には申請が必要なので、次回役員会（平成２８年

４月）で検討することとした。 

 

５．連絡事項 

(1) 平成２７年度収支予算執行状況について 資料３ 

(2) 平成２７年度中国地方ＢＢＳ連盟第２回理事会（H28.02.21） 

(3) 日本ＢＢＳ連盟のＮＰＯ法人化について 

・平成２７年度収支予算執行状況について、後藤事務局長から説明。現在は赤字となっている。運



転資金がないため、事務局長が立て替えて執行している。助成金を年度始めにいただくことがで

きないか相談してみる必要性がある。 

・また、保護司会連合会からの助成金がいただけないか、検討していきたい。 

・中国地方ＢＢＳ連盟理事会については、津野会長、杉山副会長、後藤事務局長が中国地連理事と

なっているので、提出議案等があればご意見をいただきたい。 

・日本ＢＢＳ連盟がＮＰＯ法人の申請を東京都へ行っている旨を説明。 

 



地区会状況報告 

 

地区会 状 況 内 容 地区会 状 況 内 容 

山口 
欠席 

（委任状） 
下関  

宇部 
欠席 

（委任状） 
柳井  

山陽 

小野田 
 岩国 

欠席 

（委任状） 

下松 
欠席 

（委任状） 
萩  

さい

きょう 
 須佐  

周南  他役員 
杉山副会長：欠席 

伊藤事務局員：欠席（委任状） 


